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奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために
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本日欠席者

出 席 報 告

第 2200 回例会　　2022 年 1月31日（月）　晴れ
【Zoomによるリモート例会】

司　会　　小澤副幹事

ゲスト　　米山学友 カク・ランさん

メイクアップ【本日分】山本和好会員 (地区補助金説明会 )

皆さんこんばんは。オミクロン株の感染拡大により本日
より重点措置が明ける3/6までの例会はZoomによるリモ
ート例会となります。どうぞよろしくお願いいたします。そ
して今日は米山学友のカク･ランさんがゲストで参加され
ています。ランさん、久しぶりですね。後ほど一言いただく
ことになっています。ところで、いよいよ北京冬季オリンピ
ックが2/4に開会式を迎えます。その前に始まる競技もあ
るようですが日本選手たちの活躍が大変楽しみです。会
長をさせていただいている間に夏と冬2つのオリンピック
開催があるというのも嬉しい巡り合わせ、貴重な経験で
す。さて、本日のプログラムは創立50周年準備委員会記
念事業部会のクラブフォーラムです。ロータリーの泉改修
を希望する声を多く聞きますが、本日のクラブフォーラム
で記念事業を決定できるよう、皆さんからの活発なご意
見･ご発想をお願いいたします。最後に理事会報告として
、三澤会員が次年度地区研修委員会に委員として出向さ
れることをお知らせします。

井上会長の時間

・2/10→2/5(土)第8グループロータリー奉仕デー
・2/17→創立65周年記念例会
・2/10→2/5(土)第8グループロータリー奉仕デー
・2/17→創立65周年記念例会

例会変更

幹事報告

1）次年度地区委員会委員就任委嘱依頼｛地区研修委員
　会委員:三澤会員｝

平塚RC ／木曜12:30点鐘　於:ｸ ﾗ゙ﾝﾄ゙ ﾎﾃﾙ神奈中平塚
報告事項

1）クリスマス親睦例会決算書の件･･･承認
2）新年賀詞交歓会決算書の件･･･会費は5,000円に修

　正し、承認
3）今後の例会プログラムの件
① 2/28卓話･･･卓話者について委員会内でアンケート
　実施。第3G椋梨AGに内定
② 4/18クラブ協議会｢地区研修･協議会報告｣ → 5/9に
　変更
　地区研修･協議会が当初予定の4/17から4/29に変更
　となったため、5/9｢台北士林RC創立記念式典報告｣
　と入れ替え
③ ②により、5/9はクラブ協議会｢地区研修･協議会報告｣
　となるが、今年度台北士林RC創立記念式典には出席
　しないため4/18の代替プログラムを検討中
4）寒川町観光協会前役員任期満了に伴う役員候補者
　推薦依頼｛任期:2022.5月から2年間｝（候補者:次年
　度奉仕プロジェクト委員長）･･･次年度奉仕プロジェク
　ト委員長の井上会員に依頼、承認

審議事項

理事会報告

椎野会員、若菜会員、山本哲会員
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台北士林、寒河江、各RC
週報受理

〇ロータリー用品カタログ(株)フジマキネクタイ
重点措置解除後回覧

その他受理
●ガバナー事務所
～クラブフューチャービジョンセミナー実施報告書
～地区大会親睦ゴルフコンペ中止のお知らせ
～ 2022-23年度地区委員会委員就任委嘱依頼｛地区研
　修委員会委員:三澤会員｝
～第2ゾーンRI理事指名委員会地区代表委員候補者推
　薦依頼｛締切:ガバナー事務所2/9(水)17：00必着｝
～米山奨学金終了生終了式開催案内｛2/20(日)15:00 ～
　於:第一相澤ビル｝（山本カウンセラー出席予定）
●寒川町観光協会
～前役員任期満了に伴う役員候補者推薦依頼｛任期  :
　2202.5月から2年間｝(井上稔次年度奉仕プロジェク
　ト委員長に依頼)
●米山記念奨学会
～ 21.1-12月分確定申告用領収証 → 追って事務局よ
　り郵送いたします
●寒川ホーム
～マスク寄贈に対するお礼状

創立50周年準備委員会記念事業部会クラブフォーラム
磯川部会長
先日記念事業部会の秋本さん･椎野さん･林さんと私、
菊地準備委員長とであちこち回って調査してきました。

境川遊水地公園：横浜市泉区
全体としては東京ドーム6個分の広さの公園内に3つの遊
水地があります。その中の下飯田遊水地内にある｢せせらぎ
水路｣を見てきました。②のように地下から水をくみ上げて
おり、最終地点の沈砂池までは約200メートルあります。ご
覧のように川の底に当たる部分は石がきれいに並んでい
ます。横の部分は少し高くなっておりくるぶし程度の水が
流れています。水も川底もきれいな状態でした。川幅があり
水も少ないので遊んでいる子供たちにも危なくないよう
に見えます。流れている水が組み上げたものだけなのか、川
からも取り込んでいるのかは尋ねることができませんで
した。

神奈川県立三ッ池公園：横浜市鶴見区
公園の一角に水遊び場として設置されています。今は水は
流されていませんでしたが、③の写真の通り、下からくみ上
げた水を噴水として出し、せせらぎを作るようになってい
ます。HPによると｢中の池｣の水を循環させているとのこと
。せせらぎの底になる部分はコンクリートで固めてあり、

・1/28,2/4,2/11,2/18→休会(重点措置発出のため)
・2/25(金)→Zoom例会

大和田園RC ／金曜12:30点鐘　於:北京飯店4F

・1/27,2/3,2/10,2/24→Zoomオンライン例会(重点措置
　発出のため)
・2/17→休会

茅ヶ崎RC ／木曜12:30点鐘　於:ｺﾙﾃｨｰﾚ茅ヶ崎

・1/24,1/31,2/7→Zoomオンライン例会(重点措置発出
　のため)
・2/12→第3グループロータリー奉仕デー中止(重点措
　置発出のため)

藤沢南RC ／月曜12:30点鐘　於:隠れ里車屋

・1/26,2/2,2/9→休会(重点措置発出のため)
・2/1 →第3グループロータリー奉仕デー中止(重点措置
　発出のため)
・2/23→休会(クラブ定款による)

茅ヶ崎湘南RC ／水曜18:30点鐘　於:RUAN HALL

・1/25,2/1,2/8,2/22→ハイブリット例会(重点措置発出
　のため)
・2/15→休

茅ヶ崎中央RC ／火曜12:30点鐘(第1･3は18:30点鐘)於
:RUAN HALL

・1/26,2/2→休会(重点措置発出のため)
・2/9,2/23→休会(クラブ定款による)

綾瀬春日RC ／水曜12:30点鐘(第2･4は18:30点鐘)於:
笠間第一ﾋ ﾙ゙3F

・1/26から2/13まで→休会(重点措置発出のため)
藤沢RC ／水曜12:30点鐘　於:湘南ｸﾘｽﾀﾙﾎﾃﾙ

委員会報告・地区および地域出向者報告
なし

なし

なし

同好会報告

2200回スマイルボックス
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両サイドには丸い石が埋め込まれています。

橘公園：川崎市高津区
④の窪んだ所から水が湧き出すようになっており、くるぶ
し程度の水が流れています。②の循環ポンプを使ってろ過
した水を循環させており、消毒剤も加えてきれいな水にし
ているそうです。最終池の水はあまりきれいではありませ
んでしたが、流れている水はそれなりにきれいで、循環設備
が整った小川です。

中野会員
今の写真を見て話を聞いてある程度の形はわかりました
ので、金子さん、山本さんたちと相談し見積もりをお出しで
きると思います。

神奈川県水道記念館：寒川町
水道記念館内にある100メートル弱のせせらぎです。水底は
コンクリートで囲まれており、水はきれいで、水量はロータ
リーの泉と同じくらいだと思います。夜間は流れを止めて
いるそうです。

以上4カ所を回るのに一日がかりでした。4か所調査した感
想としては、〇皆同じような形　〇深さはくるぶしくらい
〇水量はそれほど多くない　〇川幅を広くしたり狭くした
りと変化を付けている　〇水はきれい　〇川底は平らか石
があってもデコボコしない程度できれい　〇ロータリーの
泉のように苔や藻がついていない　〇ロータリーの泉は石
がデコボコしすぎていて歩きにくく掃除もしにくい　〇く
るぶし程度の深さで底が平らであればロータリーの泉の水
量でも十分な遊び場になるのではないか　〇夜間は水を止
めると藻が生えにくくなる？　○参考にするなら橘公園と
境川遊水地がいいのでは　〇ロータリーの泉改修にあたっ
ては、湧水が溜まるプール部分を足湯のような感じで座れ
るようにデザインし直すのはどうか　〇冬でも子供たちは
水遊びしていたので、深くなくてもいいから水を流せば遊
び場としては十分　〇これらのことからロータリーの泉改
修にそれほどお金をかけなくてもある程度のものはできそ
う
ある程度きちっとした図面ができていないと見積もりは出
せないとのことで、今日のところは見積もりが間に合って
いません。中野さん始め土木関係の方に相談しているとこ
ろです。
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三澤AG
グローバル補助金は申請期限はありませんが相手方から
申請を出してもらうことになります。士林RCから寒川RCの
泉改修についてグローバル補助金を申請することが果た
してできるのか、内野元地区財団補助金管理委員長、いかが
でしょうか。

内野元地区財団補助金管理委員長
士林RCが主導でないとできない。また、ロータリーの重点
分野の少なくとも一つに一致しなければなりません。以前
士林RCのグローバル補助金に寒川からお金を出したこと
もありますので、担当者間の話し合いができればもらえな
いことはないと思います。

菊地準備委員長
記念事業部会の皆さま、ご苦労様でした。粗々でも図面がで
きているなら、見積もりを出す前に役場の担当者と｢こんな
計画があります｣という話をしておいた方がいいのでは？
町から少しでもお金が出ればそれに越したことはないで
すから。

磯川部会長
役場の話では令和4年度はもちろん予算がついていないし、
一切考えていないとのことです。泉を改修してもらえるな
らぜひやって欲しい。令和5年度になれば予算を付けること
は不可能でなはいとの返事でした。どちらにしても町に寄
贈したものを改修するわけで町との話し合い無しでは取
り掛かることはできません。

金子会員
創立50周年の記念事業としてやるなら予算に合わせてで
きることをやるのは可能だと思う。ただ、安心して遊べるよ
うに、せせらぎ部分の改修だけでなく安全性の確保も含め
歩道の整備なども考えた方がいいと思う。役場も今の状況
をよりよくするのであればNoとは言わないはず。直しても
らえるなら直してほしいとはいうものの具体的な案は一
切持っていないし予算もないが。

井上晋一会員
私も町からやってもらえるならぜひお願いしますと言わ
れた。町には今のロータリーの泉の設計図のなく、ロータリ
ーが改修するにあたってラフな設計図があればいいとの
ことでした。今現在シルバー人材センターに月2回の清掃を
依頼しているが、そちらの手数料もばかにならないので改
修してきれいになるなら、ということです。

磯川部会長
設計図と見積もりが出たら役場と話し合いながら進めて
いきたいと思います。よろしくお願いいたします。
部会の担当変更については次年度の組閣で実行委員会を
立ち上げる時に検討していただくこととします。本日はあ
りがとうございました。


